

Presse-Info

Barrierefreiheit Haltestelle "Piusstraße": Sanierung abgeschlossen, Aufzug geht wieder in Betrieb

Die KVB hat die Sanierung des Aufzugs in der U-Bahn-Haltestelle "Piusstraße" abgeschlossen. Der Aufzug, der die Straßenoberfläche mit dem Mittelbahnsteig in der U-Bahn verbindet, ist heute, 6. November, wieder in Betrieb gegangen. Somit sind die Stadtbahnen der Linien 3 und 4 wieder in beiden Fahrtrichtungen barrierefrei erreichbar.

Der Aufzug ist 34 Jahre alt und bedurfte einer umfassenden Erneuerung. Hierbei wurden der Antrieb, die Aufzugssteuerung, Aufzugsschachtbeleuchtung, Türen inklusive deren Antriebe, der Fahrkorb, die Notruf- und Kommunikationseinrichtungen sowie die Aufzugsuntergründe erneuert.

- STA -